

フォトニュース

PHOTO NEWS

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、総務課広報広聴係（☎49-3111内線258）までお知らせください。



▲たかさんのかたが初詣に出かけ、一年の思いを託して祈っていました（大館神社）。

新年を迎える風景

▼酉年から戌年へバトンタッチ。記念シートに西館郵便局の比内鶏のスタンプと、二井田郵便局の秋田犬のスタンプを押すサービスが行われていました（達子森薬師神社）。



▶除夜の鐘を突こうとたかさんのかたが列を作っていました（玉林寺）。



▶ダックスムーンの新曲「ハチ公物語」が発表され、初詣に訪れたみなさんが大勢集まりました（大館神社）。



新市一丸となって消防出初め式 消防出初め式（1月5日）

大町中央通りでは、大館消防団、田代消防団が分列行進を行い、昭和26年から続く県内屈指の規模を誇る「まとい振り」（写真左）が披露されました。その後、扇田地区で分列行進を行った比内消防団（写真右）も合流して、新市となって初めての「大館市消防団出初め式」が市民文化会館で行われ、今年一年の無火災を祈願しました。

